Sacrifican memorial por mega pantalla

Retira Guadalupe bicicleta blanca para liberar espacio en Morones Prieto

ONFIDA TOVAR

Una bicicleta blanca que fue colocada en memoria de un ciclista fallecido en el 2019, fue retirada por el municipio de Guadalupe para completar la instalación de una mega pantalla, en la Avenida Morones Prieto.

En abril, el poste verde que tenía colgada el memorial, se encontraba en medio de la estructura que sostendrá la pantalla que se usará para publicidad.

Sin embargo, ayer se

constató que no está ni el poste ni la bicicleta en el tramo que colinda con el Panteón Las Huertas.

El Municipio no avisó de su retiro a los colectivos que la colocaron, ni a la familia de la víctima atropellada en ese lugar.

La bici fue colocada el 11 de octubre de 2019, por el colectivo La Estampida, con la participación de integrantes de Pueblo Bicicletero, en memoria de José Rosario de la Fuente Almaraz, un hombre de 72 años, que murió atropellado en ese punto.

Pueblo Bicicletero, uno de los colectivos que promueven la instalación de las bicicletas blancas, exigió que se reponga en la zona de la



■ El octubre del 2019, el Colectivo La Estampida colocó una bici blanca en memoria de José Rosario de la Fuente, quien murió atropellado.

cual fue retirada.

"Nos parece una acción equivocada y poco sensible", dijo David Pulido, integrante de esa agrupación.

"No es sólo un símbolo: es parte de una red de memoriales ciudadanos que buscan visibilizar la violencia vial y recordar que en nuestras

■ El municipio retiró el monumento durante la instalación de la estructura que sostendrá la mega pantalla.

> calles sigue muriendo gente por falta de infraestructura segura".

> Integrantes de Pueblo Bicicletero cuestionaron que

el retiro se haya hecho para instalar una mega pantalla y resaltaron que la instalación de pantallas en espacios urbanos debería evaluarse con relación a los criterios de impacto vial, no comercial.

La instalación de la mega pantalla en la Avenida Morones Prieto, aprobada durante la Administración de la Alcaldesa Cristina Díaz, lleva un 85 por ciento de avance, según datos del Municipio de Guadalupe.

Las medidas de la barda perimetral del Panteón Las Huertas, utilizada para sujetar el soporte de la pantalla, mide 200 metros de largo por 10 de altura, y la pantalla se dividirá en 3 secciones de 60 metros de largo por 8 metros de altura.



El carril izquierdo de la Av. Paseo de los Leones a la altura de Llave de Oro fue ampliado para reducir el número de acciden-

Amplia Monterrey carril de accidentes en Avenida Leones

CLAUDIO MAGALLANES

Con la intención de disminuir los accidentes que constantemente se registran en la Avenida Paseo de los Leones y la "Rotonda de las Casas", el Municipio de Monterrey amplió el carril de alta velocidad.

Desde hace tres semanas iniciaron estas labores, y según información de la Secretaria de Obras Publicas de Monterrey, detalla que se amplió el carril izquierdo o de alta velocidad, el cual se reducía al ingresar a la curva de Llave de Oro, lo que provocaba accidentes.

La "Rotonda de las Casas" como se le conoce, es un complejo habitacional construido desde 1981 y que quedó en medio de Paseo de los Leones, exactamente a la al-

tura de la Avenida Paseo de los Navegantes, en el 5 sector de Cumbres

Los accidentes en esta zona aumentaron considerablemente luego de que se construyeron varios pasos a desnivel por Paseo de los Leones y aumentó el flujo vehicular.

En época de lluvia, esta zona es la que registraba un numero elevado de accidentes, debido a que los automovilistas que descendían por Leones de poniente a oriente, perdían el control al entrar a la rotonda y se estrellaban contra el muro de concreto.

Además, las obras consistieron en derribar el anterior muro de concreto que existía y reducir la banqueta para ampliar la vialidad con un nuevo muro más elevado.



PORQUE MERECES RECIBIRLO TODO

Eliminamos las comisiones por manejo de cuenta si recibes tus envíos de dinero con Banorte.

VUELTA A LA IZQUIERDA CANCELADA DE LÓPEZ MATEOS A CASA BLANCA

CONTINUE HACIA AV. FUNDIDORES PARA INGRESAR

UTILICE ALTERNATIVAS VIALES

CERRARÁN VUELTA A LA IZQUIERDA

Como parte de los trabajos de reconstrucción de la Avenida

en las avenidas López Mateos y Casa Blanca. Oneida Tovar

López Mateos en donde se está suministrando concreto hidráulico, el Municipio de San Nicolás informó que partir del lunes suspenderán temporalmente las vueltas izquierdas y los semáforos

EN AVENIDA LÓPEZ MATEOS

ALISTAN REPARACIÓN DE CALLES **ALEDAÑAS A CLÍNICA 4 DEL IMSS**

La carpeta asfáltica de calles aledañas a la Clínica 4 del IMSS, en Guadalupe, será rehabilitada, por lo que el Municipio emitió una convocatoria para que empresas participen en las mejoras en las calles Zuazua, Josefa Ortiz de Domínguez, Matamoros y Allende, en el Centro del Municipio. Oneida Tovar





Este beneficio aplica en cuentas nuevas Enlace Personal o Mujer Banorte contratadas a partir del 01 de Mayo 2025. Productos emitidos y operados por Banco Mercantil del Norte, S.A., Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero Banorte. Aplican restricciones. Términos, condiciones, comisiones y requisitos de contratación en





